

令和3年度

京都市立醍醐中学校

学校だより

第6号

令和3年7月20日 文責 林



有意義な夏休みを送りましょう

7月12日（月）から三者懇談が始まり、4月からの学校生活を振り返って学習面や生活面について保護者・本人・担任の3者で話し合いをしました。新型コロナウイルス感染症の収束が見通せない中、4月に今年度がスタートし、感染対策を続けながら様々な学校行事を実施しました。土曜参観が実施できなかったり、修学旅行が延期になったことは残念でしたが、できることをできる範囲で学校生活を充実させようと生徒と教職員が力を合わせてきました。保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、感謝申し上げます。

7月21日（水）から夏季休業です。夏季休業は、8月24日（火）までの35日間です。ただし、3年生は7月27日（火）と28日（水）に回復授業を行います。

夏季休業の目標や計画は、決まっていますか。私からは2つのことをお願いします。一つ目は、自由に使える時間を何かにチャレンジすることに使ってほしいということです。夏休みは、普段とは違って自由に使える時間が増えます。漫然と過ぎゆく時間に身をまかせているのではもったいないです。ぜひチャレンジしてください。何かにチャレンジすることで、自分自身を高めることができますし、今までとはちがう自分を見つけるでしょう。こんなこともできるんだと自分自身の良さがわかり、自信もついてきます。自分の殻を破るためにもチャレンジしてください。そして、夏季休業が終わって登校するときに成長した姿を見せてください。二つ目は、規則正しい生活を送り体調管理に努めてほしいということです。つまり、「早寝・早起き・朝ごはん」の実践です。早起きして、朝の涼しい時間帯に学習などやるべき事を済ませると暑くなる昼間は自由に使えるようになります。また、朝ごはんをしっかり食べて、免疫力を高めたり、暑さに負けない身体をつくるためにも身体を動かして汗を流すことも忘れないでください。マスクの着用や手洗いの励行、3密の回避など感染対策を続けてください。また、水分補給など熱中症予防にも努めてください。

保護者の皆様には、お子たちのチャレンジへの応援をお願いします。「ゆっくりと会話する。」「規則正しい生活ができるように声かけをする。」「何か家事の手伝いをさせる。」など保護者の皆様の働きかけがチャレンジへの応援になると考えます。お子たちのチャレンジを温かく見守ってください。



夏季休業中の学校閉鎖日について

京都市では、学校・幼稚園における働き方改革の一環として、教職員の年次休暇の取得を促進し、夏季休業日明けから心身ともに充実した状態で教育実践に取り組むことを目的として、全学校・幼稚園において夏季休業期間中に学校閉鎖日を設定しています。本校の学校閉鎖日につきまして、次のように設定しましたので、ご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

学校閉鎖日：令和3年8月10日（火）～8月17日（火）

裏面もご覧ください

夏季選手権総合体育大会 激励会

7月6日（火）6限に体育館をメイン会場にして、部活動の代表者以外は教室にて、オンラインで夏季選手権総合体育大会 激励会を行いました。

吹奏楽の演奏後、校歌を静聴して始まりました。

その後、各クラブのキャプテンがステージ上で、夏季選手権総合体育大会に向けての決意表明を行いました。どのクラブのキャプテンも熱のこもった決意表明を聞いていて大会にかける意気込みが伝わってきました。3年生にとっては、最後の公式戦です。春季大会が新型コロナウイルス感染症の感染拡大で中止になりましたので決意表明に熱がこもるのも当然です。私は、最後まであきらめず戦ってほしいこと、体調管理をしっかりして万全の心身の状態で試合に出場してほしいことを話しました。

悔いが残らないように戦い、1日でも長く一緒にがんばってきた仲間と過ごせるように願っています。



七夕飾り

各学年で、笹に「自分の願い」を書いた短冊を飾りました。

7月7日（火）七夕の日は、空が雲におおわれ星空は見えませんでしたが、生徒の皆さんのが願いが叶うことを願っています。「星に願いを」。



ハッピーライフ月間

生徒会が、6月28日（月）から「ハッピーライフ月間」に取り組んでいます。

健康委員会では、1日の始まりに体を動かして元気になろうという取組「朝体操」を行いました。生徒が自ら作ったビデオに合わせて体操をしていました。環境委員会は、「醍醐の空へ」をキャッチフレーズにひまわりを育ててくれています。

7月12日（月）から生徒会本部と各種委員会の皆さんで、登校時にあいさつ運動に取り組んでくれました。

生徒会活動が活発な学校は、学校全体が元気です。これからも生徒会活動が活発になることを願っています。



健康委員会の「朝体操」



登校時のあいさつ運動



環境委員会で育てているひまわり